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 私の考える未来の新潟は今よりもっとビルなどの建設物が多く，交通に関してももっと

便利になると思います。都市かのせいで，自然の豊かな新潟も大気汚染などがひどい大都

市にはなってもらいたくないです。りそうとしている新潟は環境に対して日本一とも言え

るくらい大切にしている県になってもらいたいです。「水の都」とも言われているのに海や

川が汚なかったらいつかそんな事も言われなくなると思います。なので，合併して人口も

増加したので若い人達から積極的に環境に対する活動をもっとうまくやっていったらいい

と思います。そういう活動から，たくさんの人と仲良くなり県民のみんながフレンドリー

な感じになったらいいなと思います。それから，県庁の人達には県民の意見をもっと取り

入れた県作りをしてもらいたいです。次は，スポーツの有名な都市になってもらいたいで

す。新潟にはＪリーグで活やくしているチームや日本に新しくできたｂｊリーグで活やく

しているバスケットボールチームなどもありますが，もっとたくさんのスポーツチームが

できて代表に選ばれる選手がたくさんいるスポーツが増えたらいいと思います。人口が増

え政令指定都市になっても新潟に来てくれる観光客が今よりもっとたくさんになればいい

と思います。観光客の減少でスキー場は少なくなっていき雪も多く降ることでも有名だか

ら新潟の自然についてもっとＰＲしていき，新潟にもっとたくさんの人たちに来てもらっ

て美しい自然をもっと体験してもらいたいです。 
あまり考えがまとまっていないと思いますが私の作文を読んでもらい参考にしてもらえれ

ば嬉しいと思います。私は自然の豊かな新潟が大好きです。私だけではなく，みんながそ

う思っているから未来の新潟にもっと期待しようと思います。 


